がん患者さんとご家族の集う場所

出入り 自由



がんサロン「ハーモニー」

▶開催日 平成30年7月18日(水)

♪時 間 午後2時~3時半

♪場 所 病棟10階デイルーム

♪テーマ 『胃がん治療の最前線』

♪参加者 25名



内視鏡検査をおすすめします。

ぜひ検診や診療 で内視鏡検査を うけてください!

消化器内科 鷹取 元 先生

「検診でも内視鏡」

市町村によって取り入れ始めています!

胃がんになる患者さんは減っていません 日本人が胃がんにかかる確率は高い

内視鏡検査で早期発見を!

厚生労働省は、対策型検診において、従来の 胃透視に加え**胃内視鏡も適当である**と発表。

4人にひとりは内視鏡手術で 胃がんが治る時代です!

胃がんの原因ってなに?

- ・胃に感染するヘリコバクター・ピロリ菌
- •喫煙
- ・塩分の多い食生活
- ・野菜・果物の摂取不足

外科手術のあたらしい技術 ロボット支援下手術

手術支援ロボット ダヴィンチ



ミニレクチャー: 『胃がん治療の最前線』

講師:消化器内科/鷹取元先生 資料より引用

ピロリ菌の除菌

内服薬でピロリ菌をやっつけることができる(=除菌療法)除菌することで胃がんになる確率を下げることができる

日本消化器病学金貨店107



内視鏡検査をおすすめします

- 北陸には内視鏡専門医が全国平均よりも多くいます。近所のクリニックにも内視鏡検査の達人が大勢います。
- ■日々、苦痛のない検査への努力や工夫を続けています。
- ■はひ検診や診療で内視鏡検査をうけてください。







日本の胃がん診療は進歩し続けています

次回は・・・ がんと就労 ~働きながら治療をつづけるには~